

11/4 光と音に包まれて

かわにし音灯り実行委員会が、キセラ川西せせらぎ公園で「かわにし音灯り 2023」を開催。約 8,000 基のキャンドルが市民の手によって点灯されました。音楽ステージや飲食ブースなども設置され、訪れた多くの人を楽しんでいました。



10/28 花と緑をもっと身近に

都市緑化祭が、キセラ川西せせらぎ公園で開催。家庭で育てた花や植木の販売や、松ぼっくりを使ったリース作りなどが行われ、親子連れなどが楽しんでいました。



10/19 全国で優勝と準優勝

森岡ボクシングジム所属の(写真右から)高橋侑真さん、築山陽向さん、磯上恭介さん、高橋歩夢さん、松川翔真さん、松川統真さんが、U-18,15,9の全国大会で優勝・準優勝しました。



11/1 全国大会で優秀選手に

エスペランサスポーツボクシングジム所属で市在住・小学校6年生の水戸瀬瑠七さんがU-12の全国大会で優勝し、優秀選手賞を受賞。市長を訪問し、大会の結果を報告しました。



10/24 公共交通の未来を考える

市と阪急バス(株)が、川西北小学校1年生に公共交通の現状やバスの乗り方、交通ルールなどに関する授業を実施。公共交通の必要性を考える貴重な機会となりました。



10/13 戦争を風化させない

戦争の悲惨さを風化させないために、キセラホールで戦争犠牲者追悼式を開催。式典では戦争犠牲者の遺族などが献花し、平和への祈念を行いました。



10/29 秋の里山で風を切る

ひょうご北摂里山ライド実行委員会が、サイクリングイベントを開催。参加者は里山や自然の景観を楽しみ、市北部黒川から三田市まで、往復約90kmを自転車で駆け抜けました。



11/1 野球の全国大会で優勝

硬式野球ポニーリーグの全日本選手権大会で優勝した「関メディバースポール学院」に所属している中学校3年生の(写真左から)中西瀬七さんと上根一輝さんが市長を訪問しました。



11/8 中学生 全国で活躍

総合体育大会で、全国大会に出場した市在住で中学校3年生の菅生汰朗さん(写真左・陸上)、香川心さん(写真左から2番目・陸上)、小林愛菜さん(写真右・水泳)が市長を訪問しました。

相談の案内

市政情報

求人・募集

案内

公民館
発表・鑑賞

健康・福祉

高齢者
セミナー

中央図書館

スポーツ
催し

子育て

コラム

フォト
ニュース